

OFF MARKET



2 Pièces

39 m²

Réf. 84238868

405 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75017- Proche Ternes / Porte Champerret - Charmant appartement situé au 3ème étage d'un immeuble bien entretenu datant de 1930. Il offre une belle disposition comprenant une entrée avec placard, un salon et une chambre donnant sur un jardin avec un vis-à-vis relativement éloigné, une cuisine séparée, aménagée et équipée ainsi qu'une salle de bains avec WC. L'appartement bénéficie d'une orientation plein sud, offrant une belle luminosité tout au long de la journée. Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure en cours. Charges annuelles: 1 640 euros. DPE: F ...

Paris 75017- Near Ternes / Porte Champerret- Charming apartment located on the 3rd floor of a well-maintained building dating from 1930. It features an entrance hall with cupboard, a living room and a bedroom opening onto a garden with a relatively distant view, a separate fitted and equipped kitchen and a bathroom with toilet. The apartment is south-facing, offering plenty of natural light throughout the day. Subject to co-ownership status. No legal proceedings in progress. Annual charges: 1,640 euros. ECD: F (419KW/m²/year) Estimated annual costs: between €850 and €1,200 per year Transaction fees ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OFF MARKET



OFF MARKET



www.residences-immobilier.com